

Au nom de l'association « La Côte Saint André Pour Tous », tout le bureau vous présente ses meilleurs vœux pour l'année 2019.

Qu'elle soit à l'image de ce que vous espérez.

En effet la fin de l'année précédente a été perturbée voire chaotique.

Janvier semble commencer de la même façon Lors des vœux précédents, nous évoquions un certain renouveau politique dans une démocratie républicaine et participative, une société française avec plus de justice sociale, d'équité entre tous les Français, et le maintien de notre pouvoir d'achat.

Il semblerait que les résultats des premières mesures gouvernementales ne soit pas à la hauteur de ce qu'attendaient les Français. Le gouvernement entend mais n'écoute pas, on est loin du compte.

Comme le gouvernement, les Français entendent le cri d'alarme des scientifiques sur le réchauffement climatique. Nos modes de vie engendrent des effets qui ne sont plus supportables. Mais nous ne réagissons pas ou trop peu, le temps presse et notre planète brûle.

Malgré tout restons optimistes, nous détenons les clés pour une vie meilleure :

- En ce qui concerne le climat nous devons à tous niveaux (politique, local, familial et social) réfléchir à la préservation de notre environnement. Cette réflexion doit être la priorité absolue.
- En ce qui concerne la justice fiscale, l'équité et le bien vivre nous pouvons peut être profiter de l'opportunité du grand débat initié par nos dirigeants pour promouvoir une démocratie très participative.

Toutes les années on se répète, mais en ces temps difficiles nous vous souhaitons beaucoup d'espoir, afin que l'année se déroule sans heurt pour chacun d'entre nous.

Quels sont les vœux 2019 de l'Association pour toutes les Côtôises et tous les Côtôis ?

Toujours plus de démocratie dans la vie municipale. Nous n'avons pas été écoutés l'année dernière...

Nous restons mobilisés aux côtés de nos élus de l'opposition dans toutes leurs interventions et actions pour des projets dans l'intérêt de tous.

Qu'ils soient écoutés dans leurs propositions et délibérations.

Nous restons mobilisés pour la valorisation environnementale et sociale de notre patrimoine, le développement des modes de déplacement doux.

Le jugement du tribunal administratif pour le Jardin de Ville devrait être rendu en ce début d'année et nous ne désespérons pas. L'opportunité pour la municipalité de démarrer le projet de réhabilitation de la ferme « De Chastenet » et probablement du parking dans le jardin de ville ne doit pas nous faire baisser les bras.

La place donnée à la jeunesse et à l'intergénérationnel n'est pas suffisante dans les projets communaux pour que les habitants se sentent considérés, écoutés et entendus dans leurs besoins et leurs attentes.

L'association restera dans l'écoute et l'échange, qu'elle soit force de proposition pour nos projets en vue des élections municipales de 2020.

Plus que jamais, on a besoin de plus d'adhérents, on a besoin de plus de jeunesse préparant l'avenir.

L'association est motivée et toujours prête à débattre et à se battre pour l'intérêt de tous, pour une qualité de vie humaine, sans différences et sans distinctions d'âge et de culture.

Bonne et heureuse année à tous.

Le bureau de l'association « La Côte Saint André Pour Tous » et les élus du Groupe Municipal.